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1 岐阜 議題1 岐阜市民病院について、資料１－２で急性期が増えるようになっているが、4月からコロ

ナ感染等によるスタッフ不足で休棟にしている。スタッフが揃い次第再開するので、7月

1日時点の数字としてはそうなっているが、増床するというより、減っているものを戻

す、というふうに解釈していただければ。

2 岐阜 議題1 看護師の不足を訴えている病院が結構あったと思う。漠然と不足している、ということ

では、医療計画や人材確保の中に落とし込みにくいと思うので、どれくらい足りないの

か、数的な把握をした方が良いと思う。これから認知症が増え、看護師・介護士の不足

が現実味を帯びる。県の方で、数的な把握を行うと良いと思う。

最低限その病棟を運営するのに必要なスタッフの数という最低限のところについては、

ある程度外形的に把握ができると思うが、それを上回ってどこまで欲しいかということ

については、多く欲しいということになるでしょうし、そういう看護師のニーズはある

と思う。

なかなか難しいところであるが、少し検討させていただく。

3 岐阜 議題1 岐北厚生病院について、資料１－２で病床利用率の記載があるが、ちょうどこの時期に

病棟の異動があった。そのため、こういう低い数字になったのではないかと思う。実際

は、ここまでの数字ではないと思う。

一律同じ時期の数字を、各病院さんからお答えいただいたものをそのまま掲載している

ものになる。

病院によっていろんな事情があると思う。そこの解釈は、おそらく各病院さんにしかわ

からないことだと思うので、こういう理由だというふうに仰っていただければ。

4 岐阜 議題1 産科の病床利用率については、かなり波がある。分娩がない日もあるので、一般の病院

の病床と並べてしまうと少し意味が違うと思うので、低いからどうこうということでは

ないと思う。


